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Fraktion DIE LINKE.
( Anfrage Nr. 2838/2012 )

Eingereicht am 04.12.2012 um 14:15 Uhr.

Ratsversamlung 31.01.2013

Anfrage der Fraktion DIE LINKE. zu "Pflaster des Klagesmarktes vor das Neue Rathaus?"

Laut eines Artikels der „Neue Presse“ vom 23. November 2012 stellt das Pflaster des 
Klagesmarkt nicht nur einen historischen sondern auch biologischen Wert dar - man kann 
es sogar als Biotop bezeichnen. 
In der Änderung des betreffenden Flächenplans, der am 21. November 2012 im 
Bauausschuss verabschiedet wurde, ist geplant, „das vorhandene Pflaster aus- und samt 
Fugenmaterial an einem geeigneten Standort wieder einzubauen, . . .“. „Derzeit werde 
untersucht, ob und wie das umgesetzt werden kann“, so Sprecher Dix.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Welche Voraussetzungen muss ein Ort erfüllen, um mit diesem Pflaster versehen zu 
werden?

2. Ist evtl. beabsichtigt, das Klagesmarktpflaster für den Austausch der Pflasterung vor 
dem Neuen Rathaus einzusetzen?

3. Wenn ja, mit welchem zeitlichen und finanziellen Aufwand ist zu rechnen?

Oliver Förste
Fraktionsvorsitzender

Hannover / 06.12.2012


